



◎ 令和4年も、残り1か月となり、新年度のこととも話題になってきます。冬の厳しさを乗り越え、新たな芽吹きを待つ心境です。

生徒の皆さんには、年末年始をよい機会として、自己を振り返り、新年の目標を立てる準備をしてほしいと思います。

特に、3年生にとっては、本格的な受験シーズンです。ベストの状態を受験当日を迎えられるよう、健康管理を十分に行いましょう。

.....《学校の様子》.....

【 国体：学校応援 】(10月7日)

1・2年生は「いちご一会とちぎ大会」(国体)



の応援に行き、レベルの高い試合を見ることができました。試合にかける気持ちの強さを感じられて、よかったと思います。

【 冒険活動教室 】(10月20日~22日)

1年生は、天気に恵まれた中で、学校ではできない貴重な体験・活動を行いました。助け合いながら、クラスの絆をさらに深められました。



【 文化祭・合唱コンクール 】(10月29日)

各クラスの素晴らしい歌声が響き渡り、心地よい気持ちになりました。

(最優秀クラス 3-1)



【 県新人大会 】(11月11日)

新チームとして、県内の強豪校と対戦し、技術や戦術を学び取ることができました。今後の課題などを見つけ、冬場のトレーニングに生かしてもらいたいです。

(出場：サッカー部、男子バレーボール部、バドミントン)

【 学習発表会(オープンスクール) 】(11月25日)

保護者の皆様にもお越しいただき、「総合的な学習の時間」の発表会を実施しました。生徒主体の活動となり、意欲的に取り組む生徒が多く見られました。



【 ボランティア清掃 】(11月26日)



3年生は、羽黒山のボランティア清掃を行いました。ごみはあまりありませんでしたが、山頂まで参道を登り、奉納された「梵天」を見てきました。1・2年生は、「上老連」の方々のご協力を得て、校内の除草を行いました。

【 薬物乱用防止教室 】(11月28日)

劇団「三十六計」の皆さんの迫真の演劇を見ながら、違法薬物の危険性などを学びました。大切な自分の体と家族を守るために、誘われても絶対に断る勇気を持てるよう、誓いを新たにしたいと思います。(劇団の皆さんは、県内すべての中学校で実施しているそうです。)



◎お知らせ

『体罰・不適切な指導等』の相談日(第2回)

・日時：1月16日(月)・17日(火)

9:00~11:30 13:30~16:00

・方法：電話または面談

・対応：校長または副校長

《COLUMN》 『 幸せ 』

- ・書家である金澤翔子さんの母親のお話をお聞きし、幸せについて再考中です。
- ・娘がダウン症であると告知を受けた絶望やこれまでの苦労などを話され、ただ、今は、すごく幸せだとのこと。
- ・『闇の中には大きな光がある』
- ・『生きていれば絶望はない』